

---

## Neue Köpfe an Spitze der Linken

**Hanau** (ed) ▪ Neue Führung bei den Hanauer Linken. Dem vor zwei Jahren gegründeten Stadtverband stehen nun Petra Lehmann und Michael Koch als gleichberechtigte Vorsitzende vor. Stellvertreter sind Emine Pek-

tas, die dem bisherigen Vorstand schon angehörte, und Gustav Faschung.

Den Rechenschaftsbericht des bisherigen Vorstandes gab Ralph-Jörg Mathes. Im Mittelpunkt habe die Zusammenarbeit mit der Stadtver-

ordnetenfraktion und dem Kreisverband gestanden. Dem bisherige Vorstand, zu dem noch Horst Hofmann gehörte, sei es zu verdanken, dass die Linke eine ernst zu nehmende politische Kraft in Hanau geworden sei, sagte Koch. Mit

der Geschäftsstelle bzw. dem Wahlkreisbüro der Landtagsabgeordneten Barbara Cárdenas habe die Partei nun in Hanau einen Anlaufpunkt, in dem Sprechstunden und Veranstaltungen angeboten werden könnten, sagte Lehmann.

*HU-70 30.05.09*

---